

Pflegehinweise Folie

Womit pflege ich mein frisches Tattoo?

- ph-neutrale Seife, Küchenrolle, Wund- und Heilsalbe (ohne Zink!!!) oder eine spezielle Tattoocreme

Das Pflaster bietet eine besonders schnelle Wundheilung. Es schützt und sorgt für eine optimale Wundversorgung in den ersten Tagen. Die „Second Skin“ hält die sich sammelnde Flüssigkeit in den ersten Tagen unter der Folie und sorgt damit für eine feuchte Wundheilung. Es ist eine einseitig luftdurchlässige Membran und lässt dadurch die Wundflüssigkeit verdunsten, ohne dass Bakterien von außen an das frische Tattoo gelangen. Entwickelt wurde sie ursprünglich für Brandwunden. Da die Folie hauchdünn und flexibel ist, merkst du sie im Alltag eigentlich gar nicht und du kannst auch ganz normal damit duschen.

Anleitung:

- max. 10 Tage sollte das Pflaster auf dem Tattoo kleben
- Am besten entfernst du die Folie vorsichtig unter der Dusche. Dabei ist es wichtig, dass du die Folie langsam abziehst!
- Nun kannst du das Tattoo einmal sorgfältig mit pH-neutraler Seife abwaschen und anschließend mit einem sauberen Tuch/Küchenrolle trocken tupfen.
- creme anschließend dein Tattoo täglich 2-3 Mal dünn ein, tu das bitte etwa weitere 10 Tage lang

Achtung:

Es ist normal, dass sich nach der ersten Nacht recht viel Wundflüssigkeit unter der Folie sammelt. Diese verdunstet aber mit der Zeit dank der atmungsaktiven Folie.

Dadurch sieht dein Tattoo unter dem Pflaster meist sehr verschwommen aus. Das ist völlig normal, lass das Pflaster bitte unbedingt drauf.

Solltest du allergisch auf das Pflaster reagieren (rote juckende Stellen an den Ecken der Folie), entferne die Folie bitte sofort! In dem Fall musst du auf die „Klassische Pflege“ umsteigen.

Manchmal lösen sich im Laufe der Zeit die Ecken des Pflasters ab. Bitte spiele nicht dran rum, sonst ist die Klebeleistung des Pflasters nicht mehr gewährleistet. Sollte es doch dazu kommen, dass sich die Folie teilweise vom Tattoo löst, musst du die komplette Folie entfernen und auf die „Klassische Pflege“ umsteigen.

Darauf solltest du verzichten:

- Am Tag der Tätowierung: keine Party machen und Alkohol oder ähnliches konsumieren! Gönn deinem Körper besser etwas Ruhe!
- In der ersten Woche: kein Sport und andere schweißtreibende Tätigkeiten (Entzündungsgefahr!)
- Keine parfümierten Pflegeprodukte, Zinksalben oder nicht geeignete Salben!
- Mindestens 4 Wochen: kein Solarium, keine Sonne, kein Schwimmbad, keine Sauna, keine Vollbäder
- Sollte das Tattoo während des Heilungsprozesses anfangen zu jucken, bitte **nicht** kratzen, scheuern oder ähnliches (Entzündungsgefahr, Farbverlust und Narbenbildung). Einfach mit der flachen Hand oder einem Löffel leicht drauf klopfen!

Bitte melde dich bei uns wenn du Fragen hast. Wir können uns das Tattoo anschauen, bzw. deine Fragen beantworten.